



2020年4月7日

お客様およびお取引様各位

ヘンケルジャパン株式会社
代表取締役社長 浅岡 聖二

はじめに、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に罹患された皆さま、および関係者の皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の現在の日本国内での状況に対しまして、ヘンケルジャパン接着技術事業部門の現状を下記の通りご連絡申し上げます。

記

弊社はすべての従業員の健康と安全の保護を最優先に、できるだけ多くのビジネスの継続性を維持するべく対策を進めております。このために、社内にプロジェクトチームを立ち上げ、状況を継続的に確認し、不測の事態に対応すべく準備をすすめております。

国内外の主要サプライヤーおよび物流パートナーと連絡を密に取り合っており、現時点では大きな混乱はありません。弊社国内の各製造拠点も通常操業を継続しております。他方・海外からの輸入品に関しましては、一部通常よりもリードタイムが長くかかる場合もございます。その際には弊社担当よりご連絡差し上げ、対応策に関してお打ち合わせをさせていただきます。

また今後、状況が変わるようなことがございましたら改めてご連絡を差し上げますとともに、引き続き弊社商品の製造およびデリバリーに関しまして最大限の努力をする所存でございます。今後ともご支援ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

以上